

Revelan millonarios pagos a Chadwick por asesorías “verbales”: Huawei, Plan Vital y Vivo Corp entre clientes

El Ciudadano · 21 de diciembre de 2024

Andrés Chadwick autorizó a la fiscalía acceso a sus cuentas bancarias y su teléfono, revelando asesorías a Huawei, Plan Vital y Vivo Corp, sin respaldo físico de informes, mientras se investigan \$226 millones transferidos desde cuentas de Luis Hermosilla.



Asesorías “verbales” sin respaldo: Chadwick identifica trabajos para Huawei, Plan Vital y Vivo Corp ante la fiscalía

En una declaración ante la fiscalía el 29 de noviembre, **Andrés Chadwick detalló las asesorías realizadas tras dejar el gabinete en 2019**. **Según reporta Ciper Chile**, identificó a Huawei, Plan Vital y Vivo Corp como sus principales clientes, recibiendo pagos por \$226 millones desde cuentas de Luis Hermosilla. Chadwick autorizó a la fiscalía el acceso a sus cuentas bancarias y al contenido de su teléfono, bajo condiciones específicas de resguardo de información no relacionada con la investigación.

Chadwick señaló que las asesorías no tenían respaldo físico, describiéndolas como reuniones periódicas, presenciales o remotas. Sobre Plan Vital, indicó: “Las asesorías se concentraron en el proceso constituyente y en el entorno sociopolítico... no se tradujeron en algún

informe o documento entregable, lo que había sido conversado previamente". Por estos servicios, recibió al menos \$24,9 millones.

Para Vivo Corp, las asesorías fueron similares, centradas en reuniones semanales con la alta dirección. **Por estos trabajos obtuvo \$6,4 millones.** Respecto a Huawei, Chadwick confirmó reuniones mensuales y la intervención del abogado Francisco Sepúlveda en gestiones jurídicas periódicas. **“Sobre Huawei, en general, fue el mismo esquema de asesoría”,** señaló. Los últimos pagos, **de \$14 millones y \$10 millones, se registraron en marzo y abril de 2023.**

Ciper Chile destacó también que mientras Hermosilla defendía a Miguel Crispi en el Caso Fundaciones, un ejecutivo de Huawei se reunió con Crispi antes de la visita oficial del Presidente Boric a China, donde se concretó un acuerdo de colaboración tecnológica.

La fiscalía también indaga los pagos recibidos por Chadwick para financiar el informe en derecho del jurista alemán Kai Ambos, usado en su defensa ante una acusación constitucional en 2019. **Según la investigación, estos recursos habrían provenido del factoring Factop, vinculado a los hermanos Sauer, acusados de fraude y delitos tributarios.**

En su declaración, Chadwick negó tener relación con los negocios de los hermanos Sauer o con gestiones de Hermosilla para beneficiar al empresario Munir Hazbún en una licitación de Enel. También afirmó desconocer el préstamo que Daniel Sauer otorgó a su hijo para financiar el Festival Primavera Sound.

La entrega del teléfono de Chadwick al Ministerio Público incluyó una condición: solo se analizarán los mensajes vinculados a los casos investigados, mientras que el resto del contenido será destruido, con constancia formal. “No se cuestionará que el origen de estos mensajes es mi teléfono”, declaró Chadwick.

Con este testimonio, que abarca ocho páginas de transcripción, la fiscalía busca esclarecer las operaciones financieras y profesionales entre Chadwick y Hermosilla.

Según Ciper Chile, la investigación se concentra en posibles irregularidades en la gestión de fondos y conflictos de interés en asesorías sin respaldo documental.

Finalmente, Chadwick autorizó que la fiscalía acceda a sus cuentas bancarias entre enero de 2020 y junio de 2023, **periodo en el que recibió los \$226 millones investigados. Este avance en el Caso Hermosilla reafirma el compromiso del exministro de colaborar con las autoridades para esclarecer los hechos.**

Mira el reportaje completo de Ciper Chile en el siguiente enlace:

[Andrés Chadwick aceptó que la fiscalía acceda a sus cuentas bancarias y al contenido de su teléfono](#)

Fuente: El Ciudadano